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青年报见习记者 蔡创

本报讯 0：3，申花客场与权健的
比赛，无论是从过程还是结果都遭遇
了一场彻彻底底的完败，并且将亚冠
资格的直接竞争对手送进了前三。而
相较于失利，让人看不懂的还是排兵
布阵，波耶特为何将久疏战阵的金基
熙放在了本就不擅长的后腰位置上？

瓜林由于脚后跟脂肪垫伤势复
发，本场比赛没有随队来到天津，在
特维斯铁定上场的情况下，对于波耶
特来说选择就在于是金基熙还是马
丁斯。不过当拿到首发名单看到是
金基熙首发时，现场记者开始猜测波
耶特又将祭出5后卫的阵型。

不过随着比赛的开始，大家才发
现此前的猜想都完全错误，因为金基
熙并没有出现在中后卫的位置上，而
是与孙世林搭档双后腰。本来就是久
疏战阵，而且加盟申花以来从来没有
踢过后腰这个位置，这也使得金基熙
完全无法找准自己在场上的位置。权
健仅仅在上半场就获得13脚的射门
机会，而且这13脚射门中有两脚转化
为了进球，反观申花这边上半场仅仅
只有3脚射门，从这个细节上不难看出
本场比赛申花在客场踢得异常艰难！

瓜林的缺阵原本对于申花来说
就是一个很大损失，前后场无法连
接，前场的特维斯与莫雷诺多次陷入
了单打独斗的境地，缺少了瓜林中场
的强硬防守，在帕托身后的传球手几

乎可以在没人防守的情况下将球轻
松输送到前场，失去了这个中场的屏
障，申花无论是从进攻还是防守上都
失去了章法。但即便这样波耶特依
然用本就不擅长踢这个位置的金基
熙来客串，这也让不少球迷直言本场
比赛踢得真别扭。

赛后波耶特并没有对此直接进行
解释，他只是表示：“这样的比赛之后
我不会过多评价，因为这时候说出的
话，可能第二天就会反悔，只能说我们
踢得确实不好。至于金基熙这场发挥
很好，他应该获得更多比赛机会，但是
因为外援政策无法每场比赛都上场。
而孙世林他的发挥是受到了球迷的影
响，我也不知道该如何评价。”

如此非常规的排兵布阵，遭遇一
场完败也是情理之中，赛后毛剑卿谈
到失利原因时表示：“这场比赛对手
各方面踢得确实都比我们好，0：3是
双方真实表现的一个反映。”

本赛季申花取得的5场联赛胜
利，都是在保级对手身上取得，而与权
健这场比赛，是申花开始真正意义上
与强队的交锋，结果却遭遇这样一场
完败，这样让人不禁疑问，面对亚冠竞
争难求一胜，申花靠什么去争亚冠？

而随着联赛中距离前四渐行渐
远，申花唯一的希望或许将只能寄托
在这周三客场与鲁能的足协杯上，不
过届时瓜林依然很难上场，谁来顶替
瓜林？这将是波耶特需要去考虑和
解决的。

申花一到天津就踢不来球

在对手的攻势下，申花本场只能做“背景板”。


